

れいわがんねん がつ にち
令和元年 1月 23日

ほごしゃさま
保護者様

おおさかしりつしおくさてばしょうがっこうちょう
大阪市立塩草立葉小学校長
たけうち ゆきのぶ
竹内 幸延

お知らせ

本日、かぜやインフルエンザなどによる欠席や登校後に体調の不良を訴える
子どもが多くなりました。

特に、1年生では児童の健康保持と感染拡大防止のため、学校医と協議のうえ、
明日より4日間を学年休業とさせていただきます。

保護者の皆様にはお子さんの健康にご留意いただき、次の点にご配慮ください。

記

- 体調のすぐれない時は、登校を避け静養してください。また、必要以外の外出は避け、特に人混みには出ないようにしてください。
- 手洗い、うがいの励行と「咳工チケット」に努めてください。
- マスクの着用をお勧めします。
- 十分な休養とバランスのよい食事を心がけてください。
- 発熱などの症状やインフルエンザ感染が疑われる場合は、早めに医療機関で受診してください。

※ 今後の欠席状況によっては急きょ給食後に下校したり、翌日より学級休業したりする場合があります。その際は、保護者メールなどでお知らせします。

※ 緊急時連絡先に変更があった場合は、担任までお知らせください。

※ 学級（学年）休業の措置をとった場合は、当該学級（学年）の全員がいきいき活動にも参加できません。